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FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E 
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FUNDEB 

 
Aos quatorze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte, às dezessete horas , inicia-se a 
reunião do Conselho Estadual do FUNDEB. Nesta ocasião este colegiado reúne-se on-line 
pelo aplicativo ZOOM, devido a impossibilidade de reunião presencial, decorrente da 
Pandemia de Coronavirus, onde estão suspensas todas as formas de aglomeração e com o 
dever de distanciamento entre as pessoas. Participam os (as) seguintes Conselheiros (as):, 
Fátima Natalina Bof ( Titular – FEPAMEF )  Francine Frederico ( Titular – AMP ) 
Urçula Carina Zanon ( Titular – FEPAMEF ) Elizabeth Waleski de Freitas Piccinini ( 
Titular – CNTE ) Evandro Guilherme Alves ( Titular – Poder Executivo Estadual ) Katia 
Vania Ribeiro de Lima Wagner ( Suplente – Poder Executivo Estadual ) Sonia Cristina 
Tomaz Vieira ( Titular – SEED ) William Cezar Rosa ( Suplente – SEED ) Barbara 
Rocha Segantine ( Titular – UPES ),Ciro Alamir Monticeli ( Titular – SEFA ) Marlene 
Strechar da Conceição ( Suplente – SEFA ) Leonardo Yoshio de Marco Hori ( Titular – 
UPES ) Ana Seres Trento Comin ( Titular – CEE ). Segue com a seguinte pauta: 1 – 
Informes. 2 – Análise da Prestação de contas final PEJA ( Programa de Apoio aos Sistemas 
de Ensino para Atendimento à Educação de Jovens e Adultos). 3 – Análise das contas 
FUNDEB – Janeiro, fevereiro e março de 2020. 4 – Eleição da equipe técnica de trabalho e 5 
– Assuntos gerais. A Conselheira Presidente Urçula Carina Zanon faz a abertura, da as boas 
vindas a todos (as) e solicita se alguém tem alguma alteração na redação da ata anterior, a 
qual foi encaminhada antecipadamente. Feitas as alterações, a mesma foi aprovada, e 
acordado que será assinada posteriormente quando as atividades serão retomadas 
presencialmente. No assunto 1, que são os informes, a Presidente Urçula Carina Zanon, dá 
ciência a todos do ofício 012 – 2020 encaminhado para a Secretaria de Estado da Educação, 
o qual solicita a viabilização financeira e de estrutura, para oferecer capacitações técnicas 
para  os (as) Conselheiros (as) desta nova gestão, para acompanhar de perto a fiscalização 
dos recursos financeiros. O qual foi protocolado sob o número 16.585.364-4, no dia treze de 
maio de dois mil e vinte. Em seguida inicia o assunto 2 - Análise da Prestação de contas final 
PEJA ( Programa de Apoio aos Sistemas de Ensino para Atendimento à Educação de Jovens 
e Adultos. A Presidente Urçula Carina Zanon, dá ciência a todos do ofício 011 – 2020 
encaminhado à Secretaria de Estado da Educação, o qual requer informação referente ao 
valor de R$ R$ 2.907.697,94 ( dois milhões novecentos e sete mil, seiscentos e noventa e 
sete reais e noventa e quatro centavos ) aplicado em poupança, e toda documentação 
comprobatória de movimentação referente ao período de 01/01/2018 - 31/12/2018. 
Protocolado sob o número 16.546.473-7 do dia vinte e três de abril de dois mil e vinte. O 
qual retornou com resposta no dia seguinte, informando  que foram anexados aos autos 
relatórios que compõe a Prestação de Contas do Programa de Apoio ao Sistema de Ensino 
para Atendimento ao EJA-PEJA, exercício de 2018, extraídos do Sistema de Gestão de 
Prestação de Contas (SiGPC), do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação–FNDE, 
bem como os extratos bancários do período de 01/01/2018 a 31/12/2018. • Autorização de 
Despesas • Demonstrativo da Receita e da Despesa •Demonstrativo de Execução Físico-
Financeira •Relação de Pagamento •Documentos de Despesas •Recibo de Envio de 
Prestação de Contas. Sendo assim, posteriormente, este Conselho encaminha em folha 



despacho anexo ao mesmo processo, informando a Secretaria de Estado da Educação que não 
há subsídios necessários para uma correta análise, já que não especifica notas fiscais e afins 
comprobatórios das respectivas capacitações ou aquisições de materiais utilizados com a 
descrição de itens contratados e os processos de licitações executadas. E como resposta a 
Secretaria de Estado da Educação, informa que com as medidas adotadas pelo Governo de 
Estado do Paraná para o enfrentamento da emergência de saúde pública de importância 
internacional, relacionada a pandemia decorrente do Coronavírus –COVID –19, diz que o 
quantitativo de servidores em trabalho presencial é apenas para a manutenção dos serviços 
considerados essenciais, estando os demais servidores em tele trabalho home office a fim de 
proporcionar o isolamento social, tão importante para limitar a disseminação do novo 
Coronavírus. Diante dessa situação de calamidade pública encontram dificuldade de, no 
momento, encaminhar cópia de todas as notas fiscais referentes à prestação de contas em 
comento, para análise minuciosa desse Conselho. Destaca, que gostaria de agradecer a 
presteza e atenção dispensadas pela Andreia Veiga, do departamento de recursos federais da 
SEED e também ao professor Jacir Bombonato, ao qual solicitou análise e opinião com 
relação ao processo referente ao PEJA 2018 e 2019, que prontamente atendeu ao pedido, 
emitindo o seu parecer, destacando não ter visto nenhuma irregularidade no processo em 
questão. Após ampla discussão e análise da  Resolução nº 25, de 14 de dezembro de 2018 , 
este Conselho decide pela APROVAÇÃO COM RESSALVAS a prestação de contas do 
PEJA 2018, já que não houve aplicação dos recursos em sua integralidade na finalidade 
designada. Em seguida, a prestação de contas referente ao Exercício do PEJA 2019, foi 
APROVADA COM RESSALVAS também, e pelo mesmo motivo. Ambas aprovações com 
votos unanimes dos Conselheiros presentes. Em seguida inicia-se o assunto 3 – Análise das 
contas FUNDEB – Janeiro, fevereiro e março de 2020. A Conselheira e Presidente Urçula 
Carina Zanon informa que não haverá apresentação do relatório com a análise das contas, já 
que ainda não está formada a Equipe de Trabalho, com o objetivo de se reunir 
extraordinariamente para análise das informações. Terminado este assunto inicia-se o assunto 
4 – Eleição da Equipe Técnica de Trabalho. A Conselheira e Presidente Urçula Carina 
Zanon, solicita que os interessados em integrar a equipe que se manifestem. Manifestaram-se 
os (as) Conselheiros (as):  Evandro Guilherme Alves, Katia Vania Ribeiro de Lima Wagner, 
Urçula Carina Zanon, Ciro Alamir Monticeli, Sonia Cristina Tomaz Vieira, e consultado via 
telefone, o Conselheiro Giovani Santos Vieira, o qual justificou sua ausência na reunião 
devido a problemas técnicos de internet, não conseguiu acessar para participar desta reunião. 
Terminados todos os assuntos a Presidente Urçula Carina Zanon, agradece a todos os (as) 
Conselheiros (as) pela presença e pergunta se alguém tem mais alguma colocação, não 
havendo, é encerrada a reunião. Lembrando que a data da próxima reunião não foi definida. 
Nada mais havendo para tratar, eu Márcia Linke Rocha, secretária executiva deste Conselho, 
lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais 
presentes. 


